Roberto Ferro

Editor en Jefe

"Sin la publicación la ciencia esta muerta".

Gerard Piel

En nuestra facultad nos enseñan que una investigación científica tiene tres partes: el protocolo, el informe final y el artículo de publicación. Sin esta última. los resultados de la investigación no se comparten con la comunidad científica, no se universalizan y sólo son conocidos muchas veces por sus autores. Decimos esto porque además de exigírsenos en la facultad, elaborar protocolos y redactar trabajos finales, debería ser obligatoria la entrega de los mismos para su publicación, ya que son muy pocos los trabajos realizados por estudiantes de medicina que son divulgados. Y ésa es una de las funciones de nuestra revista, servir como instrumento de publicación de dichos trabajos, con el fin de que los estudiantes adquieran experiencia en esto y estén en contacto con un comité editorial que guie al estudiante in situ (dado que la mayoría de las revistas tienen comités editoriales que sólo se reúnen de manera virtual o sus miembros son extranjeros), que haga más fácil y llevadera la ardua labor de crear un artículo apto para su divulgación.

Publicar en esta revista además ser curricularmente importante es una herramienta extra para aprender, que está siendo subutilizada por nuestros compañeros de la facultad. Es por ello que con cada lanzamiento de esta revista, nuestro mayor deseo es incentivar a todos los estudiantes a que se animen a instruirse, escribir y publicar; convirtiéndose así en un verdadero Médico Científico.

Noberto Gerror

FE DE ERRATA:

Por un error en el proceso de edición se coloca el Volumen 19 Número 2, como correspondiente al año 2007, el cual realmente corresponde al II Semestre del año 2006.